



最高の修学旅行にしよう！（6年生）

9月19日（火）に6年1組で「最高の修学旅行にしよう！」という題材で学級活動の研究授業を行いました。5年生で行った集団宿泊活動や卒業生のインタビューなどを基にして、最高の修学旅行にするためには、普段からどんなことに気を付けたらよいか、自分なりのめあてを立てました。

これまでの経験から、「自分の役割を果たす」「みんなで協力する」「けじめをつける」「楽しい雰囲気をつくる」というようなことに、子どもたちは気を付けていこうと考えていました。これらのことは小学校だけでなく、中学校や高校、更には将来へとつながる大事なことでもあります。

修学旅行を通して、自分自身が積極的に物事や人と関わり、自分にとって最高のものを得てほしいと思います。それができる6年生です。



バランスよく食べよう！（1年生）

9月21日（木）に1年3組で研究授業を行いました。題材名は「バランスのよいしょくじ」です。いつも食べてる給食を基にして問題点を探り、どのように食事をすればバランスがよくなるか、めあてを立てました。

毎週木曜日の給食の時間に校内放送で食育タイムを流していますので、1年生も栄養について見聞きしています。改めて学級担任や栄養教諭から、栄養の効果、バランスよく食べることの大切さを伝えられたことで、「苦手なものであっても少しでも食べていこう」という思いをもつことができました。

この日の給食は、いつもよりもたくさん食べていました。元気もりもりの1年生になっています。



スーパーマーケットの見学（3年生）

9月19日（火）に校区内のスーパーマーケットを3年生が見学しました。新型コロナの影響があったので、久しぶりの地域のスーパーマーケットの見学です。店長さんをはじめ、店員の皆様には大変好意的に子どもたちを受け入れていただき、ありがとうございました。3年生の質問にも分かりやすく答えていただいたので、大変勉強になりました。このような見学においても、地域とのつながりの大切さを感じました。

地域の皆様、潮見っ子のために、今後ともご協力をお願いいたします。

